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河 野 裕 仁

司会進行  大野幸泰副幹事
  1. 開会点鐘　　　　　  　　　　　脇田誠会長   
  2. Rotary Song 斉唱  国歌・奉仕の理想・四つのテスト
  3. 準会員紹介　　　　　　　　　  脇田誠会長
　  （株）ROBOZ（ロボッツ）　取締役　 鈴木直樹君
  4. 祝福・ニコニコ発表
  5. 会長の時間
  6.  幹事報告・副幹事報告・委員会報告
  7.  会員の広場
  8. 卓話　IM　DVD視聴
　  会長に聞く「コロナ禍の下のロータリー活動」
  9. 閉会点鐘                                    　  脇田誠会長

　ダンボールは昔からリサイクルの優等生と
言われ、日本国内では使用済みのダンボー
ルが古紙として 95％以上が回収され、また
ダンボールに生まれ変わります。資源には
限りがあることを考えれば、これほど優れた
商材はないと思います。ダンボールの多く
はケースとして加工されます。しかしダン
ボールの使用用途はケースだけではありま
せん。紙の魅力、ダンボールの特徴を生か
すことでケース以外の使い方もたくさんあり
ます。私はもっと多くの方々にダンボールの
魅力を知っていただけるように活動していく
ことと、これまで以上にダンボールをいろん
な用途に使っていただけるようにすることが、
私のSDGsであり、私のこれからの目標です。

例会・事業活動のスケジュール

準会員紹介

     氏        名　鈴木  直樹　
事 業 所　   （株）ROBOZ
役      職　取締役
職業分類    ドローン事業　
所   　 属　組織強化委員会

すずき   なおき

【2022年5月】
24日（火）卓話 坂賢二君
31日（火）卓話 山田幹雄ガバナー補佐   理事会

幹事報告

○ 5月7日（土）名古屋四季劇場にて家族親睦会『ラ
イオンキング観劇』を開催。
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5・6月の他クラブ移動例会開催日程

5/21・31・6/21移動 5/24 ・6/28休会

○

副幹事報告

5月13日（金）多治見市産業文化センターにて『次
期会長・幹事・事務局連絡会議』開催。

○ 5 月14日（土）岐阜グ
ランドホテルにて『次
期会員増強セミナー』
開催。脇田会長、古
山次期会長、大野次
期幹事、佐野次期組
織強化委員長が出席。
今期純増5名（3/1時点）且つ退会者ゼロにより、
脇田会長が成功事例を発表。

　アルコールがまったく飲めない私で
すが、ちょっと変わったハイボールを紹
介します。
①ジョニーウォーカーをキンキンに冷
　やしてハイボールをつくる
②つくったハイボールにアイラウイス        
　キーを少量（大さじ１くらい）垂らす
③ステア（混ぜる）せずにそのまま飲む
美味しく飲むポイントは、ジョニーウォーカーを
冷やすことと、垂らしたアイラウイスキーを混ぜ
ないことだそうです。アイラウイスキーはよく「薬
のニオイ」や「煙クサイ」などといわれますが、
これはピート（泥炭）の香りです。この
飲み方はこのピートをアクセントにハイ
ボールをより美味しくする飲み方のよう
です。私の酒好きの友人が、いつもこ
の飲み方で飲んでいる姿がカッコイイん
です。ちなみに友人のオススメは、ラ
ガヴーリンでつくるのが一番だと言って
いました。興味のある方、一度お試し
ください。      　　　　　　    河野 裕仁

Ｒ酒場

家族親睦会

＊阿部伸一郎君
席に花がありました。何の花かと幹事に聞いたら
家内の誕生日のお祝いでした。決して忘れていた
わけではありません。ありがとうございました。
＊大野幸泰君
このロータリー助かります。この花で祝います。
＊西尾文和君
『私のSDGs』『R 酒場』をウィークリーいＮ掲載い
ただきありがとうございます。悪筆に付、重ねて
お詫び申し上げます。
＊足立和人君
60周年結婚式のため欠席してすみませんでし
た。

＊会長 脇田  誠君 / 副会長 樋口義成君 / 幹事 加
藤勝也君
4月最終となります本日の例会、ご参加いただき
ありがとうございます。「まん延防止法等重点措
置指定区域」解除後、ロータリー事業もほぼほ順
調に進んでおり、本年度も残すところ2ヶ月。まだ
まだ盛りだくさんですが、皆様のご参加よろしく
お願い申し上げます。さて本日は「クラブフォー
ラム」。「ファイアサイドミーティング」「地区協議
会」と続きいよいよ次年度も固まってまいります
。古山エレクト頑張ってください！
＊会長エレクト 古山紀昭君 / 幹事 大野幸泰君
ファイアサイドミーティング、地区協議会に御参
加いただいた皆さん、有難うございました。本日
は次年度クラブフォーラム、宜しくお願い致しま
す。今月は次年度の行事が続き、今年度執行部に
感謝しております。また、誕生日の祝福有難う後
ざいます。ファイアサイドで勝手に還暦祝いしま
して、恥かしい限りです。
＊西山隆志君
誕生日の祝福をいただきありがとうございました
。一歩づつ60才に近づき始めましたので、あまり
喜べないですが、いつまでも現役でがんばりたい
と思います。
＊伊藤孝行君
先日は妻の誕生日のお祝いならびに結婚記念日
のお祝いをいただきありがとうございました。妻
の誕生日と結婚記念日が近い（3日）こともあり、
二重のお祝いとなりました。単身赴任のため、妻
となかなか会話することも少ない中、貴重な会
話のきっかけとなりました。

ニコニコボックス
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（アイラ）

『劇団四季ライオンキング』2022.5.7


